



**INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION  
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Brussels, May 1982

SOCIAL FUND : SECOND TRANCHE FOR 1982 (1)

The Commission has recently approved the second batch of applications for assistance from the European Social Fund for 1982, as proposed by Social Affairs Commissioner Mr Ivor Richard.

Total resources allocated to this second batch of projects amounts to just over 624 MECU, a figure representing about half of the total Social Fund budget for this year, which in turn provides for expenditure of 1 243 MECU. In addition to this latest tranche, a small first batch of 11.7 MECU has already been approved in March (2), and a third tranche will be announced later in the year. Not till then will the final breakdown of the 1982 credits as between different Member States (see table below) be known.

Categories principally benefitting from the 624 MECU of the second tranche are regional operations (333 MECU) and young people (186 MECU). Other beneficiaries are as follows : disabled people (48 MECU), women (12 MECU), operations concerning technical progress (25.5 MECU), groups of enterprises (10 MECU), textiles (4.5 MECU) and agriculture (2.75 MECU). Pilot projects, meanwhile, are allocated 1.7 MECU.

(1) C(82) 411

(2) See Note P-17

Member States	Mio ECU	%
Belgium	1 799	1.86
Denmark	9 958	1.56
France	99 679	15.67
Germany	20 472	3.22
Greece	27 667	4.35
Ireland	116 282	18.28
Italy	176 829	27.80
Luxembourg	0 429	0.07
Netherlands	10 477	1.65
United Kingdom	162 412	25.54
<b>TOTAL</b>	<b>636 004</b>	<b>100.0</b>

\* The percentages for the year 1982 will change significantly when the 3rd series 1982 is included.



**INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION  
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Bruxelles, mai 1982

FONDS SOCIAL : DEUXIEME TRANCHE POUR 1982 (1)

La Commission a récemment approuvé la deuxième série de demandes de concours du Fonds social européen pour 1982, telle qu'elle avait été proposée par le Commissaire chargé des affaires sociales, M. Ivor Richard.

Le montant des ressources affectées à cette deuxième série de projets s'élève au total à un peu plus de 624 millions d'Ecus, soit la moitié environ du budget total du Fonds social européen pour cette année, budget qui prévoyait un montant total de dépenses de 1 243 millions d'Ecus. En plus de cette dernière tranche, une première tranche de faible importance d'un montant de 11,7 millions d'Ecus avait déjà été approuvée en mars (2) et une troisième tranche sera annoncée ultérieurement au cours de l'année. On ne connaîtra pas avant la ventilation définitive des crédits de 1982 entre les différents Etats membres (cf. tableau ci-dessous).

Les principales catégories bénéficiaires des 624 millions d'Ecus de la deuxième tranche sont les opérations régionales (333 millions d'Ecus) et les jeunes (186 millions d'Ecus). Viennent ensuite : les handicapés (48 millions d'Ecus), les femmes (12 millions d'Ecus), les opérations concernant le progrès technique (25,5 millions d'Ecus), les groupes d'entreprises (10 millions d'Ecus), l'industrie textile (4,5 millions d'Ecus) et l'agriculture (2,75 millions d'Ecus). Les projets pilotes se voient allouer 1,7 millions d'Ecus.

---

(1) C (82) 411

(2) Voir note P-17

Etats membres	Millions d'Ecus	%
Belgique	11 799	1,86
Danemark	9 958	1,56
France	99 679	15,67
Allemagne	20 472	3,22
Grèce	27 667	4,35
Irlande	116 282	18,28
Italie	176 829	27,80
Luxembourg	429	0,07
Pays-Bas	10 477	1,65
Royaume-Uni	162 412	25,54
TOTAL	636 004	100,0

\*Les pourcentages afférents à l'année 1982 seront considérablement modifiés lorsqu'on y inclura la troisième série 1982.